
COMPTE RENDU

CSAL-FS

Du 11/10/2023

Bonjour camarades,

Le mercredi 11/10/2023, s’est tenu notre second CSAL-FS de l’année. 

Etaient / INSTANCES PARITAIRES présents : 

Direction : 

M Jean-Yves LE GALL- DRFIP-President CSAL

M Alban VILMEN RH/restructurations

Mme Patricia LEPINE

Mme Valérie CLICHET-COCO (Secrétaire)

Mme DINMAHOMED (MACTE)

Mme Isabelle COLAS – ISST (Inspectrice Santé, Sécurité au Travail)

Mme Ghislain MAZARIN – Animatrice de la Politique Ministérielle de Prévention

OS : FO représenté par SATGE Sarah et GOMA David – CGT – Solidaires Finances Publiques

Déclaration liminaire : FO DGFIP

Réponse du Directeur :

Le télétravail

Le Directeur a réaffirmé son accord sur le télétravail. Cependant, il souhaite un télétravail organisé.

A ce titre, un groupe de travail se réunira en octobre 2023 sous l’égide de Mme Patricia LEPINE

avec les chefs de service et par famille de métier afin de mettre en place une meilleure organisation.

La Sécurité des agents

Suite à une récente note de service, les chefs de service devront, dès le 12/10/2023, avoir un temps

d’échange avec les agents. Ceci afin d’identifier les différents problèmes et ainsi mettre en place les

mesures préconisées (anonymat, identification des contrôles fiscaux complexes, etc.)

La Direction est en attente des récentes notes de la DG sur la sécurité.



Restructuration

Il  est  prévu  un  groupe  de  travail  le  19/10/2023,  afin  de  prendre  connaissance  des  plans  des

restructurations en cours et d’en discuter.Ces plans viennent tardivement . Cela fait près d’un an que

presentant sur site, sont pour ce service. 

La réponse de la Direction est la suivante : il convient de revoir l’accueil au SIE mais surtout de

faire  de  la  pédagogie  avec  les  usagers.  Le  Directeur  a  indiqué  qu’il  tient  à  ce  qu’un  accueil

quotidien soit assuré par le PRS.

Le Directeur a exprimé le souhait de voir le nombre de fiches de signalement diminuer par une

meilleure  connaissance  et  usage  des  fiches  de  signalement  qui  selon  lui,  sont  trop  facilement

utilisées.
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Pour autant, FO DGFIP note l’absence de réponse du Directeur concernant la suite donnée à la fiche

de signalement concernant Mme FOURCADE Carole suite aux insultes et grossièretés à l’encontre

de ses propres agents.

principale soit ouvert d’office.

SIP Morne-Caruel – Médiation de projet

Suite  aux  difficultés  de  management  qui  ont  vu  jour  après  la  fusion  des  SIP de  Caruel  et  du

Lamentin, une médiation de projet à été mise en place.Si la Direction est bien à l’initiative de cette

démarche, il est à noter que se sont les alertes et tracts syndicaux, notamment, ceux de FO DGFIP,

qui ont obligé la Direction à faire cette proposition. Elle a pour objectif de déboucher sur un plan

d’action  pour  la  qualité  de  service  à  l’usager  et  surtout  de  permettre  au  service

Assiette/Recouvrement  de  retrouver  une  atmosphère  sereine  de  travail,  respectueuses  des

contraintes de chacun.
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A ce titre, le CSAL FS a permis la visioconférence sur la restitution de la médiation de projet du SIP

des Abymes par Mmes Stéphanie SALEN et Christine LEPRINCE

Le mois de septembre 2023 a permis la mise en œuvre de cette médiation. Celle-ci s’est déroulée

Divers

La Direction indique  qu’il  n’y aura plus  d’embauche d’agent  Berkani.  En effet,  les  départs  en

retraite seront remplacés par des sociétés.

En  rapport  direct  avec  nos  missions,  l’acuité  visuelle  est  un  point  important  que  FO DGFIP

souhaiterait voir aborder lors des visites médicales. A terme, FO DGFIP serait favorable à la mise

en place d’un bilan ophtalmique. A cela, la Direction a répondu qu’il convient d’en informer le

médecin, lors du contrôle, qui décidera de la nécessité d’un contrôle complémentaire.
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La Direction a informé qu’un recensement des défibrillateurs sera réalisé. 

La salle  d’infirmerie  ne bénéficiant  pas  d’infirmier,  il  a  été  invoqué de transformer  les  locaux
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